

## **Prise de position officielle sur la menace posée par le virus Zika**

Depuis plusieurs mois, on peut observer une augmentation explosive du virus Zika en Amérique latine qui est la suite de profonds changements de l'environnement, du changement climatique mondial et des migrations internationales.

Le service des maladies tropicales de l'Hôpital Médical de Mission à Würzburg, Allemagne recommande aux femmes enceintes de aux femmes enceintes d'éviter des voyages aux pays touchés par l'épidémie du virus Zika. Le risque d'anomalies dans la petite enfance ne peut pas être exclu à ce moment d'infection. En cas le voyage ne peut pas être évité, il est conseillé d'obtenir 24 heures protection contre les insectes. Dans ces cas, le voyageur doit demander une consultation médicale auprès d'un médecin expérimenté dans la médecine de voyage.

Si le voyageur n'est pas enceinte, le risque d'être infecté est actuellement pas au-dessus de l'échelle normale. Ainsi un avertissement général de voyage ne se justifie pas.

La transmission sexuelle du virus Zika ne peut pas être totalement exclue. L'abstinence ou l'utilisation des préservatifs jusqu'à 28 jours après l'exposition possible peut être une précaution utile. Il est extrêmement peu probable que le virus Zika se répandra en Allemagne et actuellement un scénario de menace ne serait pas réaliste.

Cette déclaration officielle a été formulée conformément à la Société allemande pour la médecine tropicale et santé internationale (DTG), le Robert-Koch-Institut et l'Office fédéral des Affaires étrangères.